

## Sperrung der Fußgängerbrücke in der Emma-Gärtner-Straße

26.08.2022 09:59



Im Rahmen von Unterhaltungsarbeiten ist aufgefallen, dass die Fußgängerbrücke über die AKN-Trasse an der Emma-Gärtner-Straße in Höhe des KerVita Senioren-Zentrums „Lühmann-Park“ nicht mehr verkehrssicher ist. Die Holzlängsträger der Brücke sind nicht mehr standsicher und müssen zusammen mit dem Holzbohlenbelag ausgetauscht werden. Aus diesem Grund ist die Fußgängerbrücke bis auf Weiteres gesperrt. Die Verwaltung ist bemüht, die Verkehrssicherheit der Fußgängerbrücke schnellstmöglich wiederherzustellen. Die nächstgelegene Möglichkeit, die AKN-Trasse zu passieren, ist der Bahnübergang am Kirchweg.

